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Anfrage: FNP Güterbahnhof/Kalkreiße/Alter Nordhäuser Bahnhof - Erhalt Flächen des 

Bahnlandwirtschaft e.V. 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

im Flächennutzungsplan  Änderung 28. sind ab Seite 23 die Inhalte der Planung beschrieben. Hier 

wird unter anderem auch die Straße Am Alten Nordhäuser Bahnhof beschrieben. Keine Erwähnung 

bei den Ausführungen finden jedoch die gärtnerisch genutzten Flächen des Vereins 

Bahnlandwirtschaft e.V.  zwischen Autohandel (Ecke Leipziger Straße) und ehemaligem 

Empfangsgebäude, die dort seit Jahren gepflegt werden.  

Daher bitte ich um die Beantwortung der folgenden Anfrage und danke sehr.  

 

1. Wie sehen die Planungen für die gärtnerisch genutzten Flächen des Bahnlandwirtschaftsvereins 

aus? 

Vielen Dank und freundliche Grüße  

 

Sebastian Perdelwitz 

Fraktion Mehrwertstadt 
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